

II-3274 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des NationalratesDER BUNDESMINISTER
FÜR BAUTEN UND TECHNIK

XIII. Gesetzgebungsperiode

Zl. 42.646 Präs A/74
Anfrage Nr. 1527 der Abg. Dr. Gradenegger
und Gen. betr. Ausbau der Südautobahn im
Raume Pack Lavanttal.

Wien, am 22. Jänner 1974

An den
Herrn Präsidenten des Nationalrates
Anton B e n y aParlament
1010 W i e n
-----1513 / A.B.
zu 1520 / J.
Präs. am 4. Feb. 1974

Auf die Anfrage Nr. 1527, welche die Abgeordneten Dr. Gradenegger und Genossen betreffend Ausbau der Südautobahn im Raume Pack Lavanttal in der Sitzung des Nationalrates am 11.12.1973 an mich gerichtet haben, beehre ich mich folgendes mitzuteilen:

1) Wie weit sind die Planungsarbeiten für den Ausbau der Süd Autobahn auf der Kärntner Seite der Pack gediehen?

Ab Landesgrenze Steiermark/Kärnten der A 2 Süd Autobahn ist der Abschnitt "Pack-Twimberg" einschliesslich der Anschlußstelle "Oberes Lavanttal" (rd. 10,9 km lang) derzeit in Detailplanung. Für den Abschnitt "Twimberg-Wolfsberg" ist die generelle Planung abgeschlossen.

2) Ist für diesen Ausbau die finanzielle Bedeckung gegeben?

Die finanzielle Bedeckung wird nach Maßgabe der für den Autobahnbau zur Verfügung stehenden Mittel erfolgen.

3) Ist dafür vorgesorgt, dass die Eröffnung der steirischen und der kärntnerischen Seite der Süd Autobahn im Raume Pack annähernd gleichzeitig erfolgen wird?

Der auf der steirischen Seite gelegene Abschnitt "Mooskirchen-Pack" der A 2 Süd Autobahn soll voraussichtlich Ende 1978, der auf der Kärntner Seite gelegene Abschnitt "Pack-Twimberg" voraussichtlich 1979 dem Verkehr übergeben werden. Der weitere Ausbau von Twimberg bis Wolfsberg wird sich nach den zur Verfügung stehenden finanziellen Mitteln richten müssen.

